

## Nouvelles locales du mercredi 07 septembre 2011

@rib News, 08/09/2011 Justice- Le président de l'Aprodh Pierre Claver Mbonimpa a comparu devant le Parquet de Bujumbura pour donner des explications sur le mot « safisha », un mot d'actualité au Burundi, qui apparait comme le nom d'un plan macabre d'assassinat de membres des partis de l'opposition et de la société civile. Selon lui, ce d'nonc existe bel et bien et il souligne qu'il s'est présenté avec des preuves à l'appui pour les montrer au Rpublicain en mairie de Bujumbura qui l'avait convoqué. [Rpa/Bonesha/Isanganiro]

- Le président de l'Olucome Gabriel Rufyiri a été convoqué ce mercredi par le procureur auprès de la Cour de Bujumbura Zanon Nicayenzi pour répondre des questions sur le dossier d'assassinat de l'ancien vice-président Olucome, Ernest Manirumva, tué en 2009. [Rpa/Bonesha/Isanganiro]- Cette comparution n'a finalement pas eu lieu et a été reportée pour ce jeudi au même endroit. Entre temps, des informations avaient circulé depuis ce matin de mercredi que le président de l'Olucome et celui de l'Aprodh pourraient rejoindre la prison centrale de Mpimba. [Rpa/Bonesha]

Politique Le président de la ligue des jeunes du Cnnd-Fdd se dit inquiet par des propos tenus par les membres des partis d'opposition, selon lesquels les jeunes du parti présidentiel, d'nommés Imbonerakure, seraient impliqués dans les tueries de membres de l'opposition et surtout ceux du FNL et de l'ADC-Ikibiri. Dans une conférence de presse qu'il a animée à Bujumbura, Ezeckiel Nibigira s'est montré opposé à ces politiciens qu'il qualifie de mal intentionnés. Il souligne que les jeunes du CNDD-FDD ne s'occupent pas de la sécurité car ils ne sont pas des membres des corps de sécurité.

[Rpa/Rtr/Isanganiro/Bonesha/Rtnb]- Selon le président de la ligue des jeunes du parti présidentiel, certains médias et membres des organisations de la société civile se montrent hostiles à l'égard des jeunes du Cnnd-Fdd, les accusant de collaborer avec les agents de renseignement. Il souligne qu'il n'a pas de preuves contre eux et demande à ces organisations de ne plus impliquer la ligue des jeunes Imbonerakure dans ces tueries. [Rpa/Bonesha/Isanganiro/Rtr]- Le président de la ligue des jeunes du parti présidentiel Ezeckiel Nibigira se montre aussi préoccupé par les tueries perpétrées par des hommes armés non encore identifiés. Il estime que la sécurité revient aux seules forces de l'armée et à la recherche des ennemis du pays. Il souligne que si un membre de la ligue des jeunes du parti Cnnd-Fdd est impliqué dans une infraction qu'il soit puni individuellement car la responsabilité est individuelle.

[Rpa/Bonesha/Isanganiro/Rtr/Rtnb]- Cependant, Zanon Nicayenzi ancien ministre de la Défense se montre inquiet par le comportement actuel des membres du gouvernement et surtout ceux du parti au pouvoir qui essaient de remplacer les corps de sécurité par des jeunes de leur parti. Il souligne que c'est une faute grave et que le pays risque de tomber dans le gouffre suite à ces cas où de simples membres des partis veulent remplacer les corps de sécurité, comme c'est le cas des jeunes Imbonerakure du parti présidentiel, pour le moment ici au Burundi. [Rpa]- Zanon Nicayenzi se dit inquiet de voir que les dirigeants actuels au pouvoir au Burundi n'apprennent rien de l'expérience du passé et même un passé récent. Selon lui, la Côte d'Ivoire de Bgagbo a eu des problèmes de gestion de la jeunesse suite à un certain Blé Goussier qui a révolté toute la jeunesse et qui l'a conduit dans la rue et qui a fini par plonger le pays dans un chaos sans nom.

[Rpa]- Ce membre du corps des sages burundais a fait savoir que si le pouvoir ne prend des mesures qui s'imposent pour la suspension des activités des jeunes du parti au pouvoir, les premiers perdants seront sans doute le pouvoir lui-même. Il souligne que les activités des jeunes du parti présidentiel ont franchi les limites suite à leurs actions du début de la semaine quand ils sont allés faire peur aux délégués du site de Gishubi dans la province de Gitega au centre du Burundi. [Rpa]- Le président du parti Frodebu-Nyakuri Jean Minani déplore des morts de citoyens ces derniers jours au Burundi. Selon lui, la violence revient petit à petit et il faut que les corps de sécurité se lèvent pour protéger la population burundaise et étranger vivant au Burundi. Selon lui, les jeunes du parti au pouvoir ne devraient se substituer à la police alors qu'ils sont de simples civils comme les autres. [Bonesha]- Selon le président du parti Uprona, allié du parti présidentiel au pouvoir, il faut que les activités des jeunes du Cnnd-Fdd cessent immédiatement car, selon Bonaventure Niyoyankana, les jeunes sont en train de se comporter comme la police alors qu'il y a des corps de sécurité qui sont payés pour assurer la sécurité des citoyens. [Bonesha]